

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

25 de septiembre de 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Código Juan Manuel Asai	Brugada, oportunidad de reconciliación en la CDMX	En su paso por la alcaldía de Iztapalapa, no pasó desapercibido para nadie, comenzando por los vecinos de esa demarcación que, sin importar los partidos políticos que prefieran, reconocieron que hizo un trabajo efectivo. La conformación de su gabinete dejó en claro que hará un gobierno serio, sin aventuras. Recurrió a cuadros probados, con experiencia en cientos de batallas políticas, pero que muestran que son personas que dominan su oficio, tales como. César Cravioto, Pablo Yanes, Pablo Vázquez, Juan Pablo de Botton, entre otros.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Están ganando Los Mayos	Los aliados de El Mayito flaco, Ismael Zambada Sicairos, están ganando la guerra a Los Chapitos en los combates que tienen epicentro en Sinaloa, pero que se han extendido por buena parte del país.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Sinaloa, encerrados como en pandemia	La violencia en todo el estado de Sinaloa se ha incrementado de una manera exponencial , gran parte de la ciudadanía está aterrada por los enfrentamientos que se están dando.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Guardia ineficaz	La reforma de la Guardia Nacional no disminuirá la inseguridad. Su propósito es militarizar la corporación sin mejorar la eficacia de su función.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Biden envía amplia delegación	Viene una nutrida delegación del gobierno de Estados Unidos a la rendición de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México. El presidente Joe Biden designó a una comitiva de nueve integrantes, que acompañarán a la primera dama Jill Biden.
El Economista	La Gran carpa	La defensa del INAI continúa	La defensa del Inai continúa con voces desde el interior del Instituto de Transparencia, Blanca Lilia Ibarra Cadena sostiene que si se elimina este órgano autónomo como parte de las reformas promovidas por el presidente, representaría una regresión en materia de derechos humanos.



Síntesis informativa

25 de septiembre de 2024

Reporte Índigo	Redes de poder	Trabajadores del Congreso a sus casas	Con motivo del acto protocolario en el que rendirá protesta Claudia Sheinbaum como presidenta de México, a partir de este jueves 26 de septiembre y hasta el 1 de octubre, los trabajadores, tanto sindicales, de base y de confianza de la Cámara de Diputados deberán trabajar de manera remota.
La jornada	Editorial	El berrinche monárquico	Ante "la exclusión del rey (Felipe VI de Borbón) de la toma de posesión de la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum (...) el gobierno de España ha decidido no participar en dicha toma de posesión a ningún nivel ", expresa un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores de Madrid.
Excélsior	Frentes políticos	Legado bien cuidado	Zoé Robledo, director general del IMSS, ofreció cuentas claras en su última conferencia quincenal en Palacio Nacional. Informó que el IMSS-Bienestar cierra atendiendo a 53,2 millones de personas sin seguridad social en 23 estados.
El Financiero	Confidencial	Daños colaterales de las vallas en Palacio	Aunque el sexenio agoniza, las protestas no dejan de perseguir al presidente López Obrador. Ayer, comerciantes de la calle Moneda bloquearon los accesos a Palacio Nacional en demanda de que los dejen trabajar, pues las vallas que colocaron para cercarla calle, ante el décimo aniversario del caso Ayotzinapa, hacen que se queden sin clientes.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Protestas de Ayotzinapa	Las protestas de los normalistas de Ayotzinapa suben de tono. La idea es calentar los ánimos para que la gran marcha organizada para mañana jueves 26 impacte fuerte en la ciudad.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	¿Una nueva verdad histórica?	La última semana de la Presidencia de Andrés Manuel López Obrador coincide con la fecha en que se conmemoran los 10 años del secuestro y desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa en Iguala, Guerrero.
Milenio	Trascendió	Constancias en el PAN	Que este miércoles la Comisión Organizadora del proceso interno del PAN le entregará a Adriana Dávila y Jorge Romero las constancias que los acreditan como candidatos a sucederá Marko Cortés.
El Universal	Bajo reserva	Miguel Ángel Yunes premiado	Ayer se conoció uno de los premios a los que se hizo acreedor Miguel Ángel Yunes Márquez en el Senado por haber votado a favor de la reforma judicial: ser secretario de una de las comisiones más importantes de la cámara alta, la de Justicia.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Tren Maya arrollará a la Ibero	Es contradictorio que una universidad como la Iberoamericana se preste a que personajes como Epigmenio Ibarra y otros partidarios de AMLO utilicen sus instalaciones para documentales que promuevan ideologías políticas.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	La prueba de Santander	Openbank abrió ayer su lista de espera para sus futuros clientes. La primera semana será fundamental para calibrar el ánimo de la gente.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Todos lo sabíamos	Todos supimos con décadas de anticipación quién era Andrés Manuel López Obrador y a pesar de ello muchos votaron por él, marcharon con él, hicieron ronda con él. Transigieron con su autoritarismo y demagogia por interés, por descuido, ingenuidad, o porque compartían fobias con él.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Trump vuelve a amenazar	Y si ganara Donald Trump la presidencia el próximo noviembre la situación sería peor. De gira en Georgia, el candidato republicano repitió su amenaza de imponer un arancel de 100% al precio de los automóviles armados en México que se exporten hacia su país.



Síntesis informativa

25 de septiembre de 2024

Excélsior	De naturaleza política Enrique Arada	Ningún sexenio más violento	La gestión de Andrés Manuel López Obrador debe reconocer resultados peores que los citados en materia de seguridad y combate al crimen organizado que hoy por hoy.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Romo no encaja en Donceles	Triste y muy solitario se ha visto por los rincones del Palacio de Donceles al morenista Víctor Hugo Romo, que nomás no acaba de encajar en ninguno de los equipos que se formaron , y todas las tribus guindas le hace el feo.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Qué tipo de presidente será Claudia	Hay muchas dudas de qué tipo de mandataria será Claudia Sheinbaum. pero celebro que López Obrador haya decidido que la candidata de Morena fuera una mujer. Junto con Xóchitl Gálvez, nos dieron la posibilidad a los mexicanos de elegir a una de ellas para convertirse en Presidenta.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Órganos autónomos	Los órganos autónomos pagan su desidia. Desestimaron el anuncio presidencial del 5 de febrero, cuando Andrés Manuel López Obrador anunció su mayor paquete legislativo.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Yúnez Márquez pasa por su pago	No tardó Miguel Ángel Yunes Márquez en recibir pago político por el grotesco episodio que, junto a su padre, escenificó el pasado 11 al subastar su voto para que pudiera alcanzar mayoría calificada.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Por qué no rompe con él	Claudia Sheinbaum ha dejado claro que su gobierno será una continuación, y no un rompimiento , con la administración de Andrés Manuel López Obrador.
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Sistema de salud de calidad	En su última intervención en la mañana, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, dijo que este gobierno ha logrado hacer realidad un sistema de calidad al que acceden a servicios médicos de primera todos los mexicanos y con medicinas gratis.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	¿Historiadores para qué?	Quien revise el trayecto de Alejandra Moreno Toscano , cuyo homenaje celebró El Colegio de México el pasado 27 de agosto, encontrará a una historiadora puesta en la historia: activa y metida en ella.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Votación por jueces y magistrados	La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, apela a los medios "para que nos ayuden a difundir cómo va a ser la votación" , confiada en que "la mayor parte de la población vote tranquila y con conocimiento" por los futuros jueces, magistrados y ministros.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	¿Con qué prensa lidiaría Claudia?	Este título puede leerse en dos sentidos. Uno, cómo tratará de saque la prensa a Claudia Sheinbaum , ¿igual que a AMLO o le dará el beneficio de la duda? El otro, más importante, para cuestionar qué relación con los medios definirá la presidenta de la República.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El rey que no viene a la fiesta	Pésima señal la que mandó Claudia Sheinbaum al no invitar a su toma de posesión al rey de España Felipe VI. Rudeza innecesaria que adelanta el carácter excluyente de la próxima Presidenta de México.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Y seguirá siendo el rey	En la entrega del viernes pasado de esta Bitácora, le comentaba que en la lista preliminar de invitados a la toma de posesión de Claudia Sheinbaum había una inquietante ausencia: la del rey Felipe VI de España.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	La ausencia de un rey	No es una buena señal que el gobierno de Claudia Sheinbaum inicie con un conflicto internacional y menos con una pifia del tamaño del Estadio Santiago Bernabéu al excluir de la lista de invitados a la ceremonia de investidura presidencial al rey Felipe VI.



Síntesis informativa

25 de septiembre de 2024

El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	La ausencia de un rey	El Gobierno de España rechaza participar asistir a la ceremonia del cambio de poderes en México , por considerar "inaceptable la exclusión de S.M. el Rey Felipe II" de la invitación oficial que recibió del equipo de la doctora, representa un primer tropiezo, intencional o no.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Colapso, la verdad alterna	El 127 de septiembre de 2018, el presidente electo Andrés Manuel López Obrador se comprometió con los familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa que desaparecieron en Iguala en 2014, a esclarecer el crimen, encontrarlos, y que los responsables pagaran por sus delitos.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Borrascas de fin de sexenio	Una estela de obras serán entregadas en la última semana de la administración lopezobradorista. Antes del arranque del Segundo Piso de la Cuarta Transformación, queda patente el legado de Andrés Manuel López Obrador.
El Sol de México	A la sombra	Inicia la transición en Cuauhtémoc	Mientras la excandidata morenista Catalina Monreal continúa pidiendo a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que se reponga el proceso electoral en la alcaldía Cuauhtémoc, la aliancista Alessandra Rojo de la Vega ha iniciado las reuniones oficiales para la transición con la administración que encabeza el alcalde sustituto Raúl Ortega.
La Razón	Razones	Yunes y Corral juntos	Y el que está que no cabe de contento es Miguel Ángel Yunes Márquez , el legislador que dio el voto que faltaba a la mayoría cuatroteísta en la Cámara alta para que se aprobara la controversial reforma al Poder Judicial
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	Napito, desapareció de la votación	Estamos convencidos de que la #ReformaJudicia traerá grandes beneficios para brindar justicia en nuestro país " escribió en su cuenta de X el diputado federal morenista y multimillonario líder del sindicato minero, Napoleón "Napito" Gómez Urrutia.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Ustedes encárguense	La aberrante reforma judicial es un galimatías cuya aplicación traerá consigo problemas de todo orden.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS